



テープカット式の様子(11月7日)

南

部町の特産品をPR

～米子高島屋で物産展開催～

11月7日から11日まで、南部町としては初めての物産展「WE LOVE 南部町フェア」が米子高島屋で開催され、多くの人で賑わいました。

このフェアは、今年度4月からスタートした移動販売（ローズちゃん号）を記念した物産展で、地元から14団体が出店し、新鮮な野菜や特産品、加工品を販売しました。

フェア限定の企画として、干し柿つくり教室、南部町PR大使「ほのまる」とのじゃんけん大会、「ほのまる」考案のオリジナルパン限定販売、柿の種吹き飛ばし体験会、国立音楽院南部校の演奏など、たくさんのイベントで南部町をPRしました。

健

康づくりを生きがいに

～老々連健康ウォーキング大会～



軽い足取りに会話も弾みます

新

たな出会いに感動

～生涯学習作品展開催～

11月15日から17日まで、農業者トレーニングセンターで生涯学習作品展を開催しました。

公民館教室や、個人で生涯学習に励んでおられる皆さん的作品が数多く展示され、来場者から「多芸多才で感心した」「様々な作品を見てることができて良かった」などの感想をいただきました。

16日には、編物とエコバッグの体験コーナーや、男女共同参画推進会議によるリサイクルショップ、また、17日には読書まつりが併せて開催されるなど、賑やかな作品展となりました。会場内では、新たな人や作品との出会いが生まれるなど、実りの多い作品展となりました。

遠

ぐに飛べ飛べ！プツ！

～全国柿の種吹きとばし大会～



大会の様子

平成23年度から県の指定を受け、第5回目の開催となつた今回は、大國田園スクエアを出発し、原工業団地から大國地区を回る3キロと6キロのコースを歩きました。

3キロのコースに参加した堀江慶子さんと中尾幸子さん（円山田園友クラブ）は、「初めて参加しました。秋風が気持ちよかったです。次回は6キロにチャレンジしてみたいですね。」と話しておられました。ゴール後には、大國尚寿さんが準備した豚汁がふるまわれました。

11月23日に、農業者トレーニングセントラルで「全国第25回柿の種吹きとばし大会」が開催され、全国から延べ約350人の参加者が南部町特産の富有柿の種を吹きとばし、その距離を競い合いました。

ペアレント＆チャイルド部門では、境港市から参加した南英治さん・賢汰さん親子が28.40mで大会新記録を樹立しました。

天萬庄舎前駐車場では商工会まつりも開催され、約20の店が出展。南部町の無料配布に長蛇の列が出来ました。